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{loadposition ellapacho}El gobernador Gustavo Valdés presidió este martes en Goya el
multitudinario acto central por el 42° aniversario de la Gesta de Malvinas. «Para el gran pueblo
argentino es una causa justa», declaró en su discurso, además de destacar las políticas del
Gobierno en la materia, como la construcción de centros de ex combatientes en todas las
localidades y los viajes que los veteranos realizan a las islas cada año. «Todo esto ayuda a
que tengan una reparación histórica y que no olvidemos nunca por qué lucharon», enfatizó.      

  

{loadposition face}Al comenzar su discurso, el gobernador dijo que “el 2 de abril de 1982 podría
haber sido un día cualquiera, pero quedó y quedará grabado eternamente en la memoria y en
el corazón de todos los argentinos” y luego expresó que “se acercaba el final de una dictadura
militar que intentó una maniobra desesperada por mantenerse en el poder y decidió recuperar
las Islas Malvinas y las Islas del Atlántico Sur y ese día, un grupo nutrido de valerosos soldados
argentinos desembarcaba en Malvinas para recuperar lo que siempre había sido nuestro”.

  

Seguidamente, Valdés remarcó que “sin embargo, esta historia no comenzó ese día, las
Malvinas son argentinas por razones de historia, las Malvinas son argentinas por razón del
derecho internacional y para eso basta leer simplemente, un poco, para entender que el
territorio fue usurpado por la corona británica allá por el año 1833” y además puntualizó que “o
simplemente, mirar un planisferio y ver que está a 14mil kilómetros de distancia del Reino
Unido y sin embargo apenas a 600 kilómetros del territorio Continental dentro de la plataforma
argentina”.“La usurpación británica de las Malvinas es una rémora del pasado colonialista que
ya no tiene sentido en pleno siglo 21, las Malvinas fueron, son y serán argentinas por siempre”,
aseveró y continuó expresando: “Malvinas es para el gran pueblo argentino una causa justa
malograda por una Junta Militar irresponsable que mandó a nuestros soldados a pelear contra
uno de los Ejércitos más poderosos del mundo sin tal vez, la preparación adecuada y el
equipamiento adecuado para el territorio del campo de combate,  pero no importa ahí estaban
nuestros hijos, estaban nuestros héroes, estos hombres que hoy tienen un pasado de gloria,
ahí estaban los soldados correntinos y los soldados argentinos haciendo honor a nuestra
bandera Argentina”.

  

Luego, el Primer Mandatario provincial puntualizó que “en este 2 de abril, quiero recordar al
capitán Pedro Edgardo Guiachino primer soldado, como soldado argentino caído en ese
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entorno insular detrás de ese Infante de Marina, muchos otros soldados, ofrendaron su vida,
641 para ser exactos y otros 1687 fueron heridos, pero no son ellos, los únicos compatriotas
que perdieron la vida como decía Zabala, y dependiendo de las fuentes que se consulten, hubo
entre 350 y 550 suicidios de ex soldados atormentados por los dolores de la guerra, nuestros
oficiales y suboficiales e incluso jóvenes soldados que estaban haciendo el servicio militar y
que carecían como decía, tal vez, de una adecuada preparación para semejante contienda y en
semejante clima” y a la vez añadió que “combatieron con ese honor y con esa valentía y
ofrendaron tal vez, lo más valioso que tenían para dar, que eran sus vidas, por eso gloria
eterna a nuestros soldados combatientes de Malvinas, pero los ex soldados combatientes
necesitan mucho más que reconocimiento y respeto, por eso los Centros de Ex soldados en
Corrientes son una política de estado” .

  

En referencia a esto último, Valdés manifestó que “son los lugares donde se ayuda a nuestros
héroes a tener la reparación y contención que se merecen y también son los Centros para no
olvidar nunca que las Malvinas son argentinas” y afirmó con énfasis que “el peor castigo que
podemos tener, es olvidar nuestras luchas, olvidar nuestra memoria y olvidar porqué
peleamos”.

  

“En honor a ellos, los correntinos les rendimos este homenaje, y en Corrientes seguimos
recordándolos, y honrando su sacrificio a través del desfile más importante que se realiza en
nuestro país todos los años”, puso de relieve Valdés, dejando en claro que esta es la mejor
forma de homenajear a “nuestros correntinos que fueron a la guerra, es también nuestra forma
de honrar a los 53 soldados correntinos que perdieron la vida en las batallas, pero también a
sus familias y también a sus seres queridos porque detrás de cada uno de ellos hay una
historia, hay madres correntinas que perdieron a sus hijos, hijos que quedaron huérfanos,
amigos que ya no pudieron volver a abrazarlos, nunca vamos a olvidarlos”.

  

Luego, añadió que “durante el conflicto, un grupo de soldados caídos en combate, fueron
enterrados en las Islas y permanecieron durante muchos años, bajo lápidas, que apenas
decían: soldado argentino solo conocido por Dios, no tenían ni siquiera una tumba con el
nombre donde sus familiares pudieran ir a visitarlos, o depositar una flor”  y a la vez remarcó
que “hasta que muchos años después fueron identificados por el Grupo y el equipo forense
Antropológico y ahora los 12 soldados correntinos permanecen en las Islas y tienen nombre y
apellido en sus tumbas y desde el Gobierno provincial queremos siempre todos los años que
vaya un puñado de soldados que combatieron en Malvinas a honrar su memoria para que
puedan reencontrarse y darle un abrazo a ellos”.

  

“Los correntinos traemos una larga tradición de compromiso con nuestra patria, basta recordar
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al General San Martín, al Sargento Cabral, al Tambor de Tacuarí y tantos otros y cada vez que
la Patria nos necesitó, los correntinos siempre estuvimos y seguiremos estando presentes para
las grandes gestas nacionales”, subrayó el Mandatario provincial y manifestó que “más allá de
lo que recalcábamos del error de la guerra, como podemos seguir reclamando por nuestros
derechos en una forma pacífica, que es el gran desafío que tiene por delante el pueblo
argentino hasta recuperar la perdida Perla Austral”.

  

Seguidamente, Valdés se refirió al papel que debe tomar Gran Bretaña en este litigio y
reconozca las resoluciones del Comité Especial de Colonización de Naciones Unidas
refrendada por la Asamblea General de la Organización de Naciones Unidas,  señalando que
“esas resoluciones, disponen con claridad, que Gran Bretaña se tiene que sentar a negociar
esos territorios en el futuro con la república Argentina, no queremos que los recursos naturales
en esas Islas, sigan siendo depredados como lo están haciendo en este momento, somos
respetuosos de los derechos de los isleños porque ellos, nacieron en territorio argentino y
tienen los mismos derechos porque ellos son argentinos porque nacieron en nuestra casa,
nacieron en nuestra tierra, como no van a tener el mismo derecho”

  

Para finalizar, el Gobernador dejó un claro mensaje: “a 42 años de esta guerra, tenemos la
obligación de avanzar por la vía pacífica, Malvinas es un reclamo que la dirigencia política la
tiene que asumir como una causa nacional, no se puede subestimar su trascendencia,
Malvinas tiene una importancia vital para todos los derechos de nuestro país sobre esas tierras 
y sobre el Atlántico Sur” y les dijo a todos los presentes que “los correntinos nunca vamos a
abandonar esos reclamos, es nuestra forma de decir que la muerte de nuestros hermanos no
fue en vano, fue para defender nuestro territorio y nuestra soberanía por eso, una vez más,
gloria y honor a nuestros combatientes de Malvinas”.

  

  

  

{loadposition elchaja}
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